



## El Duende (Comentarista)

### Comentario con Carlos Loret De Mola

“Entre la sociedad es conocido que nuestros diputados, pues no trabajan, no chambean, prácticamente no hacen nada, pero eso sí, nosotros les pagamos sus sueldos. Bueno, pues ya que esto es conocido, entre los diputados que menos actividad legislativa han registrado en la Cámara de Diputados, se encuentran tres, en particular, que sorprenden por la cantidad de faltas, Patricia Armendáriz, Alberto Anaya y Alejandro Moreno, esto es un reporte publicado por la plataforma Buró Parlamentario. Hay que recordar que en este año hay elecciones y muchos de estos se van a querer reelegir, a pesar de que ni siquiera chambean”.

<https://drive.google.com/file/d/10szu3Vf7FS3wf8djBYgRaHgSor3Eejaz/view>